

SANTA MARTA DE TORMES



Numerosos establecimientos se han sumado a la campaña colocando estos carteles. :: word



Llamamiento en los escaparates en apoyo al pequeño comercio. :: word

El sector del comercio alerta sobre el «cierre generalizado» de negocios

La campaña consiste en la colocación de carteles con la frase 'se vende' en los escaparates para reclamar más apoyo para el comercio local

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El comercio del municipio se muestra especialmente preocupado por la situación que viene atravesando y soportando el sector a lo largo de los últimos meses.

En concreto, el comercio de Santa Marta de Tormes, a través de su

asociación de comercio y hostelería. Quédate en Santa Marta, esta realizando durante estos días una campaña reivindicativa y de concienciación para informar sobre el cierre de negocios que se está viviendo en Santa Marta de Tormes.

La campaña consiste en la colocación en los escaparates de carte-

les con la frase 'Se vende' para advertir de lo que podría ocurrir finalmente si no se apoya al comercio local de Santa Marta de Tormes. Se pretende con esta acción «dar visibilidad a un problema cada vez más preocupante, como es el cierre generalizado de comercios». Buena prueba de todo ello es que a lo largo del presente año ya se han cerrado ocho establecimientos

Consecuencias negativas

Además, se quiere también concienciar a la población de Santa Marta de Tormes de las negativas consecuencias que podrían derivarse del cierre de más negocios en el futu-

ro, como serían una mayor inseguridad ciudadana y mucha menos vida en las calles de la localidad, ya que «un pueblo sin comercio es un pueblo fantasma».

También se quiere remarcar con esta campaña de apoyo al comercio local que en un mundo cada vez más globalizado el cliente que necesite un producto o servicio «al menos se acuerde de las posibilidades que tiene en su pueblo y aproveche la profesionalidad, confianza y cercanía de sus establecimientos».

Además, esta campaña reivindica el lema 'Piensa en grande, compra al pequeño y quédate en Santa Marta'.

Las obras de remodelación de la Escuela de Música costaron 260.000 euros

Todas las estancias se han hecho accesibles para personas con movilidad reducida y se han reformado salas y espacios comunes

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El equipo municipal de Gobierno acudió en la noche del viernes a la inauguración de la remozada Escuela Municipal de Música, que se relanza tras las reformas que durante meses se han ejecutado en el mismo y que han supuesto una inversión de 260.000 euros, según informó el Ayuntamiento.

En el edificio de la Escuela de Música se han llevado a cabo diversos trabajos de reforma centrados, por un lado, en obras de albañilería, centradas en reparaciones sobre la planta baja, sala de piano y ensayos, los pasillos de la planta baja y la primera con la renovación total de los techos. Además, se ha realizado la conversión de todas las estancias en accesibles para personas con movilidad reducida o dis-

capacidad. Asimismo se han ejecutado reformas en espacios comunes y salas de las plantas baja y primera donde se ha pintado, se ha construido una rampa de acceso con menor pendiente y se ha renovado el material de los suelos levantado.

Además, se ha sustituido toda la carpintería que se encontraba muy deteriorada y las puertas han sido sustituidas por otras de roble liso. También se han instalado puertas acústicas en la sala de batería y las de la planta baja se han sustituido por puertas metálicas de aluminio. De igual forma se ha insonorizado el aula de batería mediante trasdosado acústico en paredes, se ha instalado un techo acústico y moqueta acústica en suelo y ventanas de ruptura de puente térmico en la primera planta al exterior, que permiten también la insonorización del edificio.

Junto a ello, además, se ha dotado del mobiliario necesario a todas las aulas donde se ha precisado y entre las que se encuentran el cambio de cortinas, pupitres, sillas, percheros y bancos para practicar danza.

Las mujeres rurales reciben apoyo por medio de un curso de empoderamiento

Las ediles Chabela de la Torre y Mari Cruz Gacho inauguraron las actividades, que fueron impartidas por la asociación Plaza Mayor

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La concejala de Formación, Chabela de la Torre, junto a la concejala de Igualdad, Mari Cruz Gacho, acudieron a la inauguración del curso de empoderamiento femenino Rural Empowerment celebrado en Signo XXV. Impartido por la asociación de ayuda a la mujer Plaza Mayor, en el participan once mujeres del medio rural salmantino a las que se pretende reintegrar en la sociedad para que vuelvan a ocupar un lugar destacado. Gracias a este curso mejorarán su empleabilidad, potenciarán su empoderamiento y su autoestima y las capacitará para adquirir conocimientos y herramientas útiles en su proceso de búsqueda activa de empleo.

Chabela de la Torre, dio la bienvenida a estas mujeres y recordó que «este curso es una de las muchas actividades y políticas que llevamos a



Las concejalas posan con las participantes en el curso. :: word

cabo desde las concejalías de Empleo y Mujer en apoyo a estos colectivos a los que consideramos una parte esencial de nuestro municipio, por lo que gracias a él esperamos que encontremos un espacio profesional en el que desarrollar vuestras capacidades».

Por su parte la concejala de Mujer, Mari Cruz Gacho, destacó que «desde la Concejalía de Mujer ya estamos trabajando para crear un punto de atención a la mujer en el que me gustaría contar con vosotras. Que seáis vosotras las que nos digáis cuáles son vuestras necesidades para

que veamos en qué os podemos resultar útiles y para que podamos poner en marcha un servicio en el que hagamos muchas cosas en común».

En última instancia, Ascensión Iglesias, presidenta de la asociación Plaza Mayor, señaló que «desde nuestra asociación se creó siempre hemos tenido el objetivo de apoyar a las mujeres para empoderarlas. Este curso quiere hacer ver a la mujer que no es libre si no tiene su propio espacio económico, que es necesario trabajar y que las mujeres no tienen por qué elegir entre tener un trabajo o una familia».